
児童会活動から 「今年も取り組んでいます、リサイクル活動！」

先日の朝、学校の玄関に古新聞や段ボールが積み重ねられていました。学校で、リサイクル

活動に取り組んでいることをご存じの方が、子ども達の

登校前に持ってきてくださったようです。ご協力に感謝

申し上げます。

学校では、今年も児童会の“きらり（運営・文化）委

員会”が中心になってリサイクル活動を行っています。

５月に行った児童会総会で活動内容が承認されてから、

昼の放送で呼びかけを行い、全校生がそれに応えて空き

缶や古新聞、牛乳パックなどを持ってきます。１年間を

通して活動し、収益金をどんなことに活用するのかも委

員会で検討していきます。自分達の取り組みが人の役に立つという喜びを感じる時です。

学校のリサイクル活動にご協力いただける場合は、お手数をおかけしますが、学校の玄関ま

で持ってきてくださるようお願いいたします。

１学期のまとめ 基礎基本の確実な定着を図る

全校国語テスト（6/29）、全校算数テスト（7/6）

１学期が残り２週間あまりになってきました。

私たちは、「子ども達が、様々な場面で自分の考えを進んで表

現し、友だちとともに学び合うことで、一人一人の力が高まるよ

うに支援したい」という願いを持って日々教育活動に取り組んで

います。

進んで表現したり、ともに学び合ったりす

るには、日々の授業において、その時その時に学んだ基礎・基本を確実

に習得していることが大事です。

国語の基礎・基本の中から「漢字」「ことばのきまり」を中心に、算数

の基礎・基本の中から「計算」を特に取り出して、定着したかどうかを

確かめるのが全校国語テスト、全校算数テストです。テストへの取り組みを通して、自信を付

けていくことも大きなねらいです。間違ってしまった問題はそのままにせず、できるまで繰り

返し定着をめざします。家庭での学習も大切です。時間の確保や勉強する環境への配慮、そし

て、励ましの声がけなど、保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。
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地域の人に学ぶ 運動の楽しさにふれました！

６月２８日（火）のクラブ活動の時間（４～

６年生）は、「いいでスポーツクラブ キララ」

のクラブマネージャー、長岡恒平 さんを講師に

“ニュースポーツ”で汗を流しました。

紹介していただいたニュースポーツは２種類、

【スピードミントン】と【バウンドテニス】です。名

前からもおわかりかと思いますが、バドミントン、テ

ニスと似てるスポーツです。なかなか思い通りに打ち合うまでにはい

きませんでしたが、それぞれの独自のおもしろさを感じたようで、夢

中になって取り組んでいました。いろいろな運動に挑戦してみて、自

分に合った種目を探してみるのもいいですね。

よろしくお願いいたします
～いなほの子健全育成ネットワーク会議～

学校では、いじめの「未然防止」、「早期発見」および「早期対応」等に関する措置を実効的に

行うために『学校いじめ防止基本方針』を策定し、全校体制で取り組むものとしています。そして、

いじめ防止のための組織として【いじめ防止等対策委員会】を設置しています。この対策委員会の

名称が『いなほの子健全育成ネットワーク会議』（通称；いなほネット会議）です。年２回、情報

の収集と記録の共有等を目的に定例会を開催します。また、いじめの疑いに係る情報があった時に

は緊急会議を開き、いじめの情報の迅速な共有、指導や支援体制などの対応方針の決定を行います。

今年度は、６月２０日（月）に１回目を開催し、児童の現況や家庭や地域で見る子どもの様子に

ついて、情報交換・共有の時間を設けました。

話し合いを通し、「いじめを絶対にしない、させない、許さない」の決意のもと、保護者、地域

の皆様のご協力を得ながら、学校教育目標「心の豊かな子ども」の育成を図りたいと強く心に刻み

ました。

いなほネット会議 （校外関係者の皆様）

役職等 氏 名 役職等 氏 名

飯豊町教育委員会指導主事 竹 田 安 路 様 主任児童委員 後 藤 仁 様

PTA会長 勝見 賢太郎 様 地区民生児童委員代表 横 澤 勘 嗣 様

PTA副会長 鈴 木 幸 則 様 地区公民館長 遠 藤 和 芳 様

PTA副会長 後藤 千佳子 様 子ども会育成会長 船 山 秀 明 様

お知らせ
まだ先のことになりますが、お知らせいたします。

◆ 日 時；１０月２２日（土）１１：３０～１２：００（時間は予定です）

◆ 場 所；添川小学校 体育館

◆ 出演者；トリオ・アラモーレ

（ソプラノ・髙橋まり子さん、チェロ・増川大輔さん、ピアノ・須藤恵美子さんのトリオ）

※ この日の午前中は、「いなほ学習発表会」になります。

スクールコンサート

どなたでも入場でき

ます。お楽しみに！




